

Pressemitteilung

"Jugendarbeit des Musikvereins ist vorbildlich"

Sparkasse Kraichgau spendet Musikverein Mingolsheim 500 Euro für Jugendarbeit

Bruchsal / Bad Schönborn, 24.05.2017

Klein sind ihre Instrumente, ja. Aber damit kommen sie schon ganz groß raus. Schließlich können die Blockflötenkids des Musikvereins "Eintracht" Mingolsheim bereits erste Lieder spielen, und darauf sind sie, zu Recht, richtig stolz. Jedes Jahr im September beginnt beim Musikverein ein neuer Blockflötenkurs für Mädchen und Jungen ab sechs Jahren. Sie spielen nach Noten und proben von Anfang an in kleinen Gruppen. Nebenbei lernen die Kinder alle Instrumente des Vereins kennen und können sich, je nach Neigung und Interesse, für eines entscheiden.

Danach geht's bei den Mini-Jumus weiter. Das erste Orchester für alle Kinder, die auf ihrem Instrument mindestens ein Jahr Unterricht an der Jugendmusikschule hatten. Von dort geht es ins Maxi- und dann ins Jugendorchester. Endlich ist es soweit: Die Jungen und Mädchen – die jüngsten gerademal zehn Jahre – spielen zum ersten Mal Musikliteratur, die auch in großen Blasorchestern genutzt wird.

"Die Jugendarbeit des Musikvereins ist vorbildlich", sagt Holger Freund, Marktbereichsleiter Bad Schönborn der Sparkasse Kraichgau. Und genau deshalb gab es für den Nachwuchs jetzt eine 500-Euro-Spende, zusammen gekommen über die Sparkassen-Lotterie "PS-Sparen und Gewinnen". Das ehrenamtliche Engagement des Vereins komme ganz Bad Schönborn zugute, so Freund. "Denn die Jugendlichen bereichern mit ihren Aufritten beispielsweise Kurkonzerte und das Parkfest des Musikvereins im Gastgarten Mingolsheim." Andererseits würden die Jungen und Mädchen durch das Musikzieren an eine sinnvolle Freizeitbeschäftigung herangeführt und lernten Vieles, was sie im Alltag gebrauchen können.

Betreut werden die Jugendlichen von Melissa Metzger, Lisa Bräutigam, Linda Schanzenbach und Adrian Walther. Musik verbinde nicht nur, sondern fördere auch Persönlichkeit und Selbstbewusstsein, und das gemeinsame Spielen, der gemeinsame Erfolg im Orchester stärke die soziale Kompetenz ungemein. Ganz abgesehen davon, wie Adrian Walther anmerkt: "Wir haben jede Menge Spaß zusammen."



Die Blockflötenkids freuen sich ebenso über die Spende der Sparkasse Kraichgau wie das Jugendteam (v.l.): Linda Schanzenbach, Melissa Metzger, Lisa Bräutigam und Adrian Walther. Überreicht wurde die Spende von Marktbereichsleiter Holger Freund.

Kontakt und weitere Informationen

Sparkasse Kraichgau

Unternehmenskommunikation I Pia Jäger Friedrichsplatz 2 I 76646 Bruchsal

Telefon: 07251 77-3358 | Fax: 07251 77-903358

E-Mail: presse@sparkasse-kraichgau.de Internet: www.sparkasse-kraichgau.de